

# Letters from Manitoba

2014.4.21

こんにちは。社会システム学科2回生のM.W.です。ウィニペグについてから1ヶ月が経とうとしています！少しずつこちらの生活に慣れて来たのですが、毎日新しい発見があり、充実した日々を過ごしています！

学校では毎週木曜日に conversation cafe という留学生が集まってお菓子を食べながら話すものがあり、金曜日には毎週違ったアクティビティがあります。conversation cafe では多くの国から留学生が来ているので、ただ英語を話すだけでなく、多くの国の文化を知ることができ、楽しいです！アクティビティではカナディアンミントという世界のコインが作られている工場見学とイースターのEgg Paintingに参加しました。



最初は友達が出来るか心配でしたがこれらに参加して、今は週末と一緒にショッピングに行ったりする友達が出来ました！時々寮に遊びに行ったりして、その寮でまた友達も出来て、楽しいです！



カナダの人は結婚式の前にウェディングソーシャルという、お金を集めるためのパーティを開きます。そのパーティではたくさんのカップルが踊ったりして、とても幸せそうでした。